

Grupo Radio Rumberos

Norte y Centro Portugal

Vigo-Braga- Oporto- Aveiro-Coímbra-Fátima- Lisboa- Alcobaça -Batalha · Nazaré- Leiria- Aljustrel- Estremoz- Vila Viçosa-Trujillo-Guadalupe -Madrid

Del 7 al 14 de septiembre de 2024

Dirección técnica de VIAJES RAMALUGO S. L. I.C. AV.0000.198.2



Día 7 de septiembre Tenerife Vigo-Braga

Presentación a la hora que se indique en el aeropuerto de Tenerife Norte, facturación y embarque con destino a **Vigo** con la compañía Binter . Llegada y traslado en Guagua con almuerzo en ruta, salida hacia **Braga** la tercera ciudad más grande de Portugal, es una ciudad joven y tradicional, repleta de lugares para visitar. Esta localidad se caracteriza por contar con bonitas y relajadas plazas, numerosas callejuelas antiguas cerradas al tráfico rodado, y una gran variedad de monumentos de iglesias barrocas que recuerdan constantemente las arraigadas costumbres religiosas de sus gentes. Es una ciudad histórica. Su larga historia se puede percibir en sus numerosos monumentos e iglesias, la más destacada es la **Catedral** ya que muestra varios estilos arquitectónicos, que van desde el románico hasta el barroco. Panorámica y tiempo libre, a la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento y cena.



Día 8 de septiembre Oporto Día Completo

Desayuno y salida hacia la ciudad de Oporto, la segunda ciudad más grande de Portugal por detrás de Lisboa, se encuentra emplazada en el norte del país, justo en la desembocadura de río Duero. En la actualidad la ciudad cuenta con más de 1,7 millones de habitantes, y gracias a su cercanía con España forma un gran atractivo para los turistas españoles, quienes eligen este destino incluso para una escapada de un fin de semana. Es un lugar muy especial, con un ambiente diferente, tanto por su llamativa decadencia como por el peculiar ritmo de vida que se ve en ella. Sus barrios elegantes y sus quintas señoriales contrastan con su red de típicas callejuelas estrechas que **la UNESCO ha declarado como Patrimonio de la Humanidad**. Esta ciudad histórica ha dado gran parte del nombre al país, antiguamente conocido como Cale. Por aquel entonces se trataba de una pequeña aldea celta a la que los romanos le añadieron un importante puerto, el cual se conocía como **Puerto de Cale**, o **Portus Cale**, lo cual más tarde se derivó en **Portugal**. Panorámica de la ciudad, **paseo en barco de una hora por el río Duero** y tiempo libre. Almuerzo en el centro y a la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento y cena.



Día 9 de septiembre Aveiro-Coímbra-Fátima

Desayuno y salida hacia **Aveiro** una singular ciudad situada en la zona centro de Portugal, considerada ciudad-museo, desde el siglo XX fue el hogar de la burguesía adinerada, debido a que la economía de la ciudad fue muy favorecida por las salinas, el comercio y la pesca. Se caracteriza entre otras cosas por su arquitectura modernista y los canales que cruzan el centro de la ciudad, a través de estos puedes navegar en las embarcaciones típicas de la localidad, llamadas *moliceiros* o *mercanteis*, el *moliceiro* navega por la ría y el *mercantel* por los canales, por donde transporta sal y mercancías. Panorámica y tiempo libre. Almuerzo y visita a la ciudad de

Coímbra que fue la capital medieval de Portugal durante más de cien años, y es sede de la universidad más grande del país durante los últimos cinco siglos. Su ciudad tiene una gran importancia en la historia de Portugal. Actualmente es una ciudad compacta. Su casco histórico se encuentra junto a una ladera en la orilla del río Mondego, y compone una pintoresca estampa formado por edificios que abarcan casi un milenio de historia, desde el morisco Arco de Almedina, ubicado al pie de la ciudad, hasta la Torre del Reloj, que corona el patio de la antigua universidad. Panorámica de la ciudad y tiempo libre. A la hora que se indique salida hacia **Fátima** antaño una ciudad aislada, es hoy en día uno de los centros de peregrinación religiosa católica más importantes del mundo. Actualmente la ciudad sigue siendo algo desolada, excepto los días 12 y 13 de cada mes de mayo a octubre, que es cuando tienen cita dichas peregrinaciones colapsan la ciudad y sus alrededores. A la hora que se indique llegada al hotel alojamiento y cena.



Día 10 de septiembre Leiria-Aljustrel-Fátima



Desayuno en el hotel. A continuación, visitaremos **Leiria**, ciudad animada y dinámica que mezcla influencias medievales y modernas que se encuentran al pie de un monte fortificado desde la época morisca, en la confluencia de los ríos Liz y Lena. Destacamos entre todo su patrimonio el Castillo de Leiria, la Iglesia de Nossa Senhora da Pena, La Sé o catedral y el Convento de Santo Agostinho entre otros. A la hora que se indique salida hacia el hotel en **Fátima**, alojamiento y almuerzo. a la hora que se indique salida hacia la pequeña aldea de **Aljustrel** lugar de origen de los tres pastores a los cuales se le apareció la Virgen, donde todavía se conservan sus casas y estancias. Visita y tiempo libre. Salida hacia Fátima y tiempo libre para la visita del Santuario, construido sobre la Capilla de las Apariciones. Fue el primer edificio construido en Cova de Iria, y precisamente

en el lugar de las apariciones de Nuestra Señora. Además de este podremos visitar la Basílica y Monumentos al Inmaculado Corazón de María y del Sagrado Corazón de Jesús. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 11 de septiembre Alcobaça -Batalha · Nazaré

Desayuno y salida hacia **Nazaré**, villa que te enamora a primera vista y seduce para nunca perderte. Considerada como “la villa más típica de Portugal”, este poblado es un paquete gigante en una pequeña envoltura. Se encuentra en la Región centro del país. Considerada por muchos artistas como la décima musa, **Nazaré tiene un encanto que trasciende lo material**. Sentirás algo distinto al pisar las calles de esta villa, su clima ameno y brisa marina te harán sentir en un paraíso terrenal. Visita y tiempo libre. A la hora que se indique salida hacia **Alcobaça** pequeña, modesta y muy agradable ciudad. En ella todo el protagonismo cae sobre el imponente Monasterio de Santa Maria de Alcobaça (siglo XII), clasificado como Patrimonio mundial por la UNESCO visita y a continuación salida hacia el hotel para el Almuerzo. Después del almuerzo salida hacia **Batalha** se encuentra completamente dominada por el suntuoso **Monasterio de Santa María da Vitória**, ya que es uno de los mayores logros de la arquitectura manuelina de Portugal, y es uno de los monumentos más impresionantes de todo el país visita al monasterio(Entrada no incluida), visita, y a la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento y cena.

Día 12 de septiembre Lisboa Día Completo

Desayuno y salida hacia **Lisboa. Capital de Portugal**, tiene menos de 600 mil habitantes y constituye un auténtico nido de historia y cultura, donde encontrarás gente de todos los lugares. Lisboa también es la capital del distrito y del área metropolitana que lleva su mismo nombre. La importante historia de esta ciudad está marcada por el constante cambio de culturas que ha sufrido. La ciudad de fue dominada durante el neolítico por pueblos iberos que utilizaban su puerto para transportar alimentos por vía marítima hacia el condado de Cornualles y la actual Sicilia. Fue habitada por los celtas, por colonias prerromanas que dominaban el Olissipo; por romanos, que dejaron importantes vestigios repartidos por toda la ciudad; por musulmanes, y sólo entonces fue conquistada por los portugueses, gracias a su primer rey D. Afonso Henriques, en el año 1147. Panorámica de la ciudad y tiempo libre. Con **almuerzo en la ciudad**. Día completo. A la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento y cena.

Día 13 de septiembre Fátima- Estremoz- Vila Viçosa-Trujillo



Desayuno y salida hacia **Estremoz** es una de las paradas obligadas en una ruta por el Alentejo. Ofrece dos caras muy diferentes, la de su parte baja dominada por la inabarcable plaza de Rossio, y la ciudad alta, coronada por el torreón del castillo que nos regala unas vistas privilegiadas. **El mármol está omnipresente en las construcciones de Estremoz.** Procede de las canteras cercanas que han convertido al Alentejo en uno de los principales productores de todo el mundo rivalizando incluso con el mismísimo mármol italiano de Carrara. Visita y tiempo libre. Salimos hacia **Vila Viçosa** es el más bello de los llamados pueblos de mármol alentejanos. Impregnado de un profundo olor a

azahar gracias a los naranjos que decoran sus calles, Vila Viçosa fue el hogar de la casa Bragança, la última dinastía que reinó en Portugal antes de la proclamación de la República. Su Paço Ducal es una razón en sí mismo para visitar Vila Viçosa y dejarse seducir por el sosiego de una localidad repleta de historia, visita con la guía, Almuerzo y tiempo libre. A la hora que se indique salida hacia **Trujillo** situada entre las vegas de los ríos Tajo y Guadiana, alberga un importante conjunto de iglesias, castillos y casonas solariegas que se estructuran en torno a su Plaza Mayor y que está declarado Bien de Interés Cultural. Llegada al hotel alojamiento y cena.

Día 14 de septiembre Trujillo-Guadalupe-Madrid

Desayuno y salida hacia **Guadalupe** Situada en la comarca cacereña de Las Villuercas, Guadalupe es un histórico pueblo de calles empedradas y casas de arquitectura tradicional que alberga monumentos de gran valor, entre los que sobresale el Real Monasterio de Nuestra Señora de Guadalupe, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tiempo libre **Almuerzo** y a la hora que se indique salida hacia el aeropuerto de Madrid Barajas. Facturación y embarque con destino a Tenerife norte. Llegada y fin de nuestros servicios.



Precio Por Persona: 930,00€

Habitación Individual: 225,00€

Este precio incluye los siguientes Servicios:

Avión Tenerife Norte Vigo Madrid Tenerife Norte (con Binter)

Autocar de Lujo en destino para traslados y excursiones Según el itinerario

2 noches en hotel *** en la ciudad de Braga

4 noches en hotel *** en el centro de Fátima 1 noche en hotel **** en Trujillo

Régimen según itinerario Agua y vino en las Cenas y Almuerzo

Paseo en barco por los 6 puentes en Oporto -Guía acompañante todo el recorrido-Seguro de Viaje

Responsable de Viajes Ramalugo todo el recorrido

Plazas Limitadas

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE: Guías locales, entradas a monumentos, y ningún otro servicio que no haya sido previamente detallado como incluido.

IMPORTANTE El precio indicado en este programa está basado en los precios actuales de los carburantes, tarifas aéreas, hoteleras y transportes y para un grupo mínimo de 55.- personas. Cualquier variación sustancial produciría una revisión en los mismos. Es necesario ir provisto del D. N. I. (vigente) La entrega de una fotocopia del mismo en el momento de hacer la reserva y la presentación del original en el mostrador de facturación de La Compañía Aérea es imprescindible no haciéndose responsable VIAJES RAMALUGO S. L.

AVISO IMPORTANTE. La organización técnica de este programa ha sido realizada por la agencia de viajes RAMALUGO, S.L. TÍTULO IC 198 con domicilio en Juana Blanca nº 2 de La Laguna (Tenerife). El presente programa, se acoge a la nueva reglamentación de viajes combinados según la ley de 21/1995 del 06 de junio. ANULACIONES: En caso de que algunos servicios contratados y anulados estuvieran sometidos a condiciones económicas especiales de contratación, tal como fletes de aviones, hoteles, restaurantes, bus, tarifas especiales, etc., los gastos de anulación por desistimientos vienen expuestos con recargo especial, con independiente de la penalización procedente y los gastos de gestión y anulaciones siguientes: A-. Entre 30 y 15 días antes de la salida el 50% del importe de los servicios incluidos. B-. Entre 14 y 3 días el 75% C-. En 2 días y la fecha de iniciación del viaje el 100%. Si las compañías prestadas no se oponen y siempre que se haga la notificación con tres días hábiles antes de la salida del grupo, puede subrogar a otra persona en su lugar, en tal caso, en lugar de la penalización se cobrará un suplemento del 5% del precio total, más los gastos económicos ocasionados para efectuar dicha anulación.

Se requiere depósito de 150,00€ en el momento de la reserva, en la oficina o por transferencia si así lo desean, en la cuenta que abajo detallamos. Importante en el concepto incluir:

nombre del cliente y grupo Rumbero

Cuenta Bancaria de Viajes Ramalugo S.L ES77 2100-6952-5422-0028-0864

60 días antes de la salida deberá estar abonado la mitad del viaje y el resto 20 días antes de la salida

Importante: Las comidas en los almuerzos y cenas son con menú fijo y las bebidas no están incluidas en el precio. Todos aquellos viajeros que por prescripción médica necesiten un régimen de comidas específico tienen la obligación de comunicarlo a la agencia en el momento de la reserva y aportar el justificante medico pertinente emitido por el servicio canario de salud para presentarlo a los restaurantes. Si no nos informan y no lo justifican Viajes Ramalugo no se hace responsable.

“Disponible Seguro de cancelacion, consultar precios y condiciones en Viajes Ramalugo.”

Información y Reservas:

RADIO RUMBEROS FM: 639627737

Viajes Ramalugo S.L

922 251423/922 258201-690934401

info@viajesramalugo.com-www.viajesramalugo.es